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Aos vinte dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às 8h30 (oito

horas e trinta minutos) no Auditório do Paço Municipal José Della Pasqua

aconteceu a primeira reunião do CONCIDADE – Conselho da Cidade de

Medianeira. Eu Maria Jaquelina Steinbach, funcionária pública municipal, fui

designada para secretariar os trabalhos. Adilton Ávila da Silva (Presidente do

CONCIDADE) repassou aos conselheiros a pauta: Revisão e ou alteração do

Regimento Interno, conhecer os processos protocolados ao CONCIDADE e

assuntos gerais, também colocou para os membros que o conselho precisa de

uma secretária(o) a ser escolhida(o) entre os membros. Solange Aparecida de

Lima, Secretária de Administração e Planejamento, colocou sobre o regimento e

repassou que a arquiteta Carla Ott repasse aos conselheiros sobre os processos

protocolados para conhecimento e análise do conselho. Miguel Batista de Oliveira

colocou que o regimento deveria ser aprovado antes de qualquer situação.

Eduardo Ziglioli colocou que já existe a Lei nº 1106/2022 que “Institui o Regimento

Interno do Conselho Municipal da Cidade de Medianeira”, já aprovado pelo Poder

Legislativo, e que se alguém tiver alguma sugestão para alteração, poderá ser

feita. Foi questionado sobre o regimento e sobre a aprovação do mesmo por

membros do conselho. Sugestão do Jaime Tezza é que o regimento seja revisto e

aprovado por uma câmara técnica constituída por membros do conselho. Na

sequência a arquiteta Michelle Seben, comentou sobre o regimento, primeira parte

sobre as atribuições do conselho, composição e representação, Jaime Tezza

sugeriu que outros segmentos façam parte do conselho, como por exemplo: os
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contadores, que talvez esteja faltando representatividade. Michelle colocou que a

representatividade e indicação foi bem complicada, pois foram enviadas

solicitações a vários segmentos sem muito retorno, mais que no grupo poderá ser

discutido e aprovado novos segmentos para representatividade. Adilton colocou

que outra situação que poderá ser alterada é sobre a votação e reuniões durante o

ano. Foi colocado sobre a participação do GTP - Grupo Técnico Permanente -

sendo alguns artigos do Regimento a serem alterados, assim como definir

membros tanto para a coordenação como secretaria executiva. Câmaras técnicas,

discutir como participar e como será feito. Carla Ott comentou sobre a importância

das câmaras técnicas, analisar as questões sobre as aprovações a partir disso,

apoio ao município equivalente ao COMUR. Sugestão de Eduardo Ziglioli, montar

uma equipe técnica para analisar o regimento, com prazo de leitura do regimento,

e alterações. Como foi efetivado o regimento por Lei deverá ser alterado por Lei,

ressalva feita pela Secretária de Administração e Planejamento. O Presidente

Adilton colocou sobre os processos protocolados junto à Divisão de Planejamento,

para apreciação e conhecimento de todos os membros, e para uma próxima

reunião aprovação ou não dos respectivos processos. Carla Ott – arquiteta, fez a

leitura da primeira demanda Protocolo nº 542/2023, de Gisele Maria Brod

Caldereiro – Weis Indústria e Comércio de Equipamento Ltda, no Lote Rural 136.

C-1, PR 495, Linha Alto Alegria, Anuência para processo de licenciamento no IAT,

como atividade econômica principal: Fabricação de produtos de trefilados de

metal, exceto padronizados. Após leitura feita, Eduardo explanou sobre o

respectivo protocolo, repassando as informações de como está a situação deste

protocolo. Na sequência Protocolo nº 5550/2023, Grupo Energia, Frimesa
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Cooperativa Central, chácara 14, Bairro Frimesa, Anuência para processo de

licenciamento no IAT, subestação de energia elétrica para unidade da Frimesa e

proposta do traçado da linha até o ponto de conexão. Eduardo fez explanações

sobre o pedido e Marcelo Cerino também fez ressalvas com explicações sobre o

processo. Último protocolo lido pela arquiteta Carla é o nº 7662/2023, Pedrinho

Luis Locatelli, Criatório Locatelli, Lote 04, Quadra 33, Loteamento Condá, Bairro

Condá, Alvará de funcionamento – alteração de endereço CNAES: 0159-8/2 –

criação de aves de estimação; 4789-1/04 – comércio varejista de animais vivos e

artigos e alimentos para animais de estimação, este também comentado por

Eduardo, após feitas as considerações sobre os protocolos. Adilton repassou para

os membros para nomes e composição da câmara temática, tendo como sugestão

e aprovado entre os membros: Eduardo Ziglioli, Angela Finkler, Adilton Ávila da

Silva, José Roberto Mazzarella, Jaime Tezza, Miguel Batista de Oliveira, Fernando

Henrique Braz, Carla Daniela Câmara, Marcelo Cerino. O Presidente Adilton

encerrou a presente reunião e convocou os membros para a próxima a ser

realizada na terça-feira dia vinte e sete de junho de dois mil e vinte e três, às 8h30

(oito horas e trinta minutos) no mesmo local, auditório do Paço Municipal. Sem

mais nada a tratar eu Maria Jaquelina Steinbach, encerro a presente ata que será

assinada por mim e segue com a lista dos presentes em anexo.
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